
 

 

 

 

 

 

 

よりよい体育発表会にするため、ＱＲコードを使ってアンケートを実施しまし

た。１０月１８日現在、  １４６件の回答がありました。ありがとうございました。

今回の「いぎすだより」は、そのアンケート結果を紹介させていただきます。  

 

 

上記の円グラフからもわかるように、「全児童そ

ろっての開催」「児童の言葉遣いや挨拶」「児童がルールを守って行動」「児童の演技内容 (表現・

競遊 )」については、高い評価をいただいています。本年度取り組んでいる「これあル」について、成

果が出てきているとともに、体育発表会で子ども達の頑張った姿を見せることができてホッとしてい

ます。 

しかし、「開催時期」や「観覧エリア」については、７割以上の方が、「とてもよかった」「よかった」

と回答しているものの、「あまりよくなかった」「よくなかった」という回答も２～３割ありました。「感想

やご意見」の欄に、その理由も含めてたくさん意見をいただきましたので、一部を紹介します。  
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体育発表会後のアンケート、ありがとうございました 
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＜開催日程・時期について＞  

＜観覧エリアについて＞ 

＜その他＞ 

「熱中症を考えると開催時期を変更してはどうか」「観覧エリアを設定したことはよかったが、ルー

ルの徹底がなされておらず、ルールを守っていない方がいた」というご意見をたくさんいただきました。

実際、体育発表会当日に警備員さんが熱中症で倒れて救急車で搬送されるということが起きまし

た。(児童は搬送されていません。搬送された警備員さんは無事だという連絡を受けています。) ここ

で紹介したのは、ほんの一部ですが、その他にもたくさんのご意見をいただいております。今後は、皆

様からいただいた意見も考慮して改善していき、来年度、よりよい体育発表会にしていきたいと思い

ます。ご意見ありがとうございました。  

 

１ヶ月程開催を遅らせれば、練習中の熱中症等の心配もあまり無く、当日限られたテン

トスペースに入れなくても問題無いかと思います。  

今の時代、9 月末はまだ暑いと思います。実際に救急車も来ていたみたいですし、開催

時期をずらした方が良いと思います。  

午前中の開催と給食があったのがとても良かったです！  コロナ前の場所取りのピリピ

リとした空気や、お弁当を作っての一日仕事、もう 2 度と味わいたくないので、今後も
ずっと今回の様な開催を希望します。 見る方（保護者やその子ども）も、子供たちも先
生方もみんな win-win だと思います。  

場所取りやお弁当の準備などのストレスなく、運動会を楽しめました。来年以降も午前
中の開催を希望します。  

今は昔と違い暑さが全く違うので、少し寂しい気もしますが熱中症等考えると午前中で

終了することは妥当だと思います。  

PTA 役員や先生方お疲れ様でした。準備でご苦労されたと思います。ありがとうござい
ました。 エリア分けは良かったのですが、児童エリアの隅で見ていた方、撮影エリア
の入り口から入らず出口やロープの下をくぐって入る方、撮影しないのに入っている方
等、ルールを守らない方がいたのが残念でした。ルールを守っている人がバカを見るこ
とはあってはならないと思います。事前にルールについて詳しく説明があれば、少しは
かわったのかもしれませんが、、、。児童から保護者に説明させる等、来年度は周知方法
を検討していただきたいです。  

撮影エリアが狭くて入りづらかった。 あと前の方にいる人は日傘を禁止にしてほしい。 

撮影エリア等の学年ごとの移動がスムーズにできず、結局ロープをくぐって撮影エリア
に入ることになった。  

体育発表会大変楽しく応援する事ができました！ご指導、ご準備ありがとうございまし
た。感想で恐縮ではございますが、『撮影時ロープ内からの撮影優先』の周知が徹底さ
れていないように感じました。前もって並んでる方と、並ばず途中の位置からロープ内
に入る方がいらっしゃったので、周知徹底があれば公平感があるかと存じます。  今後
ともよろしくお願いいたします。  

今年は残暑が厳しかったので、その中での練習は、生徒はもちろん先生方も大変だった
と思います。当日も非常に暑かったですが、みんな良く頑張っていて、特に組体操はと
ても感動しました。  いぎすだよりにも書かれていましたが、私も喫煙や飲酒している
保護者を数名見かけました。子供達がルールを守って一生懸命やっているのに、大人が
ルールを守らないのは本当に残念です。  


